
https://dqcm.net/
 

 

她们是如何入坑的？VP女队选手参与访谈

 

在VP女队在油管上发布了访谈节目，向大家讲述了队员们是如何开始接
触CSGO的，以及其他的一些谈话内容。

队长meo一开始是DOTA玩家：

“我一开始是玩的DOTA。我和我同学一起玩的。有一次他们叫我玩CS
GO，结果我一下就爱上了，退坑了DOTA。”

 

uulis的叔叔起到了许多职业选手“哥哥”的作用：

“我和我叔叔一起玩了许多点子游戏，包括《辐射》、《毁灭战士》。
他开始玩CS1.6的时候，我也跟他入坑了。”
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Margo表示，他们一家子都是CSer：

“我开始玩是我一家子都玩，从我爸爸到我的叔叔婶婶。我们先玩了起
源，之后才到CSGO。老实说，他们后来就不玩了，不过我依然坚持着
战士的道路。”
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队员Katherine提到了自己被邀请加入队伍时的场景：

“我当时跟我妈妈说：‘妈，有件事跟你说，我被邀请去一家战队了。
我该怎么办？’她告诉我接下这个offer。拍完媒体素材后，我把照片发
给我妈看，她极其高兴，不敢相信是真的。”

 

ayaka表示，为了这个游戏她一度翘课：

“我刚玩这个游戏时并不感冒，结果之后就迷上了，把所有空余时间都
花到上面去了。后来发现空余时间不够，就开始翘课。我妈很不高兴，
警告我说再这样就掐你网线了。于是我就不玩了，老老实实去学习。”
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16707287632438.html
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